

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Analisis Perilaku Sosial Masyarakat dalam Pembangunan Desa Mekarsari Kecamatan Tambun Selatan Kabupaten Bekasi” ini ditulis oleh Salsabilla Naprilia Monna, NIM 1198030239.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh masyarakat yang merupakan sebagian dari makhluk sosial, masyarakat akan menampilkan perilaku tertentu antara lain interaksi masyarakat dengan lingkungan fisik maupun lingkungan sosialnya. Di dalam interaksi-interaksi sosial tersebut, akan terjadi peristiwa saling mempengaruhi antara masyarakat yang satu dengan yang lain. Peristiwa tersebut adalah perilaku sosial dimana sangat berdampak dalam keberlangsungan pembangunan desa. Masih banyak masyarakat yang tidak mampu menyelesaikan pendidikan dasarnya secara maksimal, sehingga pendidikan dasar saja tidak cukup untuk mendorong pembangunan berkelanjutan.

Sesuai dengan tujuan dari penelitian ini, maka penulis ingin melihat bagaimana penggambaran seseorang yang mempunyai keterkaitan dengan penelitian ini yaitu informan, mengenai pendidikan dan pekerjaan sebagai faktor terhadap perilaku sosial masyarakat dalam pembangunan desa.

Penelitian ini menggunakan teori *behaviorisme* dari B. F. Skinner, yang dimana teori tersebut relevan dengan pembahasan dalam skripsi ini. Teori *behaviorisme* merupakan teori yang menyatakan bahwa perilaku sosial merupakan suatu hubungan timbal balik antara dua individu atau lebih akibat adanya stimulus atau pengaruh dari lingkungan untuk bertingkah laku sesuai dengan harapan lingkungan

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data seperti observasi, wawancara, studi pustaka dan dokumen, analisis dan diskusi. Penelitian ini menggunakan jenis data primer yang didukung oleh data sekunder. Data primer adalah informasi yang diperoleh secara terus menerus dari pihak pertama, yaitu informan antara lain tokoh masyarakat dan tokoh pemuda dari Desa Mekarsari. Data sekunder adalah jurnal, publikasi pemerintah, serta situs web atau sumber lain yang mendukung penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perilaku sosial masyarakat dalam pembangunan Desa Mekarsari tidak hanya mencakup aspek fisik seperti infrastruktur dan ekonomi, tetapi juga melibatkan Pendidikan, pekerjaan, interaksi sosial dan kesejahteraan masyarakat. Proses pembangunan melibatkan masyarakat dalam terwujudnya perubahan yang lebih baik. Masyarakat yang berintelektual menjadi aset masa depan yang dapat menaikkan kualitas dan taraf hidup dalam kehidupan sosial. Pendidikan dan pekerjaan terhadap perilaku sosial masyarakat Desa Mekarsari menentukan bagaimana masyarakat bertutur kata, bertindak, dan mengatasi permasalahan yang ada, serta menemukan solusi terbaik. Pendidikan yang ada pada sekolah dan kampus akan masuk dalam lingkungan masyarakat Desa Mekarsari dan mempengaruhi sekitarnya.

Kata Kunci: Perilaku Sosial, Pendidikan, Pekerjaan, Pembangunan Desa.